

undefined - dimanche 11 juin 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

ISA toujours en attente de dons et de subventions pour son minibus



Monique Bourg, la présidente d'ISA, en appelle aux collectivités, aux professionnels et aux particuliers.

Issue de secours vers les autres peine toujours à financer l'acquisition de son véhicule pour personnes à mobilité réduite. L'association a lancé une souscription pour cela tout en appelant aux pouvoirs publics.

L'association ISA (Issue de secours vers les autres), qui s'occupe de personnes à mobilité réduite, a grand besoin d'un nouveau minibus de transport adapté aux handicapés moteurs (notre édition du 14 avril). Le prix d'un véhicule de ce type, pour quatre personnes à mobilité réduite, est de plus de 50 000 €. Seule la mairie de Creys-Mépieu a accordé une subvention (de 3 000 €) à l'association. La souscription, qu'ISA a lancée d'autre part, n'est pas pour le moment concluante. « La mobilité est la clé de notre action, permettant à nos adhérents de s'ouvrir à différentes activités, leur donnant ainsi la possibilité de rencontrer et d'échanger, d'avoir une vie sociale, et ce malgré l'impact d'un handicap de naissance, d'une maladie, d'un accident, d'un AVC, auquel peut-être nous n'échapperons pas. Après vingt années d'activités, le véhicule existant est arrivé en bout de course. Il a donc fallu acquérir un nouveau fourgon adapté et racler tous les fonds de caisses. Pourtant l'association doit continuer à fonctionner et à assumer ses missions de soutien (acquisition de fauteuils, aménagements, appareils adaptés, etc....), mais l'achat du véhicule a absorbé toutes nos ressources. À ce jour, très peu de partenaires ont répondu favorablement à nos appels de fonds. Alors, vraiment, la question

se pose, quelle place notre société fait-elle aux personnes en situation de handicap ? », s'interroge la présidente d'ISA, Monique Bourg.

Une fois déduites, les subventions qu'ISA espère encore recevoir de la Région ou du Département, une fois déduits aussi les dons promis par les entreprises du canton, les adhérents d'ISA espèrent trouver trente mille euros avec la souscription qu'ils ont lancée auprès des particuliers. Cette souscription est toujours accessible par le site internet <https://www.association-isa.com/> ou par chèque sur Association ISA, chez Monique Bourg, 104 rue des Gouverdières 38510 Creys-Mépieu.